

Euro-Umstellung bei einer Wertpapierbank

Jens Borchers

Case Consult GmbH
Flachstraße 13, 65197 Wiesbaden
E-mail: jens.borchers@caseconsult.com

Abstract

Der Beitrag berichtet über ein EURO-Anpassungsprojekt bei einer Wertpapierbank. Dabei mußte aufgrund einiger Randbedingungen ein Ansatz gefunden und umgesetzt werden, der möglichst individuelle Anpassungen in den einzelnen Softwarekomponenten vermeidet, sondern zu global anwendbaren Änderungsaufträgen führte.

Diese Änderungen wurden dann in einer verteilten Projektorganisation sowohl in Deutschland als auch in Indien durchgeführt. Der Beitrag berichtet über die wichtigsten Ergebnisse und gewonnenen Erfahrungen für Reengineering-Projekte, bei denen der Endtermin - wie im Falle Euro bei Banken und Jahr 2000 - unverschiebbar ist.

Der Vortragende ist selbst seit 15 Jahren in vielen verschiedenen Reengineering-Projekten tätig gewesen und konzentriert sich vor allem auf die Optimierung der Prozesse in verteilten Projektorganisationen, wie sie sich gerade im RE-Bereich anbieten.